



## Cuestiona oposición nombramiento de Piedra Ibarra

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Legisladores de oposición consideraron que lo ocurrido en el Senado con la votación de la CNDH y las mañanitas a López Obrador debe ser motivo de reflexión para la Presidenta de México. “¿Quién perdió ayer al margen de la justicia de los derechos humanos? Perdió la Presidenta, porque sus senadores saben que cuando tenga que definir nombres o tenga que definir nombramientos, que son muchos, ya saben a quién llamarle”, sostuvo **Federico Döring**.

“Tiene que quedar muy claro, la jefa del Estado mexicano es la señora Sheinbaum, aunque yo no haya votado por ella. No solamente es la jefa de Gobierno, es la jefa del Estado mexicano. Si uno es freudiano, perdón por la respuesta de ese tipo, entonar después las mañanitas, denota mucho en quién estaban pensando”, señaló **Rubén Moreira**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8814?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8814&authkey=!AKhgbJCA3Xfj34&ithint=video&e=nBH3Zb>